



2月 宅魂

(たっこん)

令和元年度 学校だより 令和2年1月31日発行

学校教育目標

『自ら学び、みんなと共に、たくましく生きる子どもの育成』



京都市立大宅小学校

校長 西山 正晃

京都市山科区大宅五反畠町 69-2

TEL (075) 591-0015

FAX (075) 591-0096

E-mail:oyake-s@edu.city.kyoto.jp

インフルエンザの予防対策等について

1 衛生管理

外出後に正しい手洗いやうがいをする。咳等の症状がある場合は、必要に応じてマスクを着用するなど咳エチケットに努めてください。

2 温度調節

環境に応じて衣服を調節し、換気を含め、室内の温度や湿度が適正となるよう努めてください。

3 規則正しい生活

十分な休養・睡眠をとるとともにバランスのとれた栄養を摂取し、適度な運動を行うなど規則正しい生活習慣に努めてください。

4 不要不急の外出を避ける

流行のきざしがある場合は、繁華街・デパート・映画館など多数の人が集まる場所へ出かけることは避けてください。

5 医師の診察

風邪をひいたと思われる場合は、早目に休養し医師の診察を受けてください。



全国学校給食週間

日本の学校給食は、明治22年に山形県鶴岡市の小学校において、お弁当の持参ができない子どもたちのために、おにぎりとおかずを出したのが始まりとされています。給食による教育効果を推進するために、毎年、1月24日～30日までの一週間を「学校給食週間」として、給食に対する感謝や理解を深める取組が行われるようになりました。

本校の取組は、給食委員会からクイズを出したり、給食への感謝を考えたりしています。給食について考えるよい機会になると考えています。

学校 CMS ホームページをご覧ください

学校のホームページでは、日々の学校生活や学習の様子、今日の給食などを毎日のように発信しております。頻繁に更新していますので、毎日お楽しみいただけます。地域・保護者の皆様におかれましては、どんどんご覧ください。

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=110303>

☆ポータルサイトにて「京都市立大宅小学校」と検索、または携帯電話QRコード⇒





2月行事予定



日	曜	行事	保健・PTA・その他	まなび	部活動
1	土	サタデースクール	PTA本部 運営 京都市長選挙前日準備		
2	日		京都市長選挙		
3	月	朝会 クラブ活動			▽
4	火		3年3・4組 歯みがき指導	○	
5	水		SSW・SC来校	○	柔・卓・将
6	木	6年総合「国際理解教育」 3年ALT	フツ素		
7	金	5年ALT 大なわ大会		○	陸・B
8	土				
9	日	第34回 京都市小学校「大文字駅伝」大会			
10	月	銀行振替日 6年大宅中学校ポスター発表			▽
11	火	建国記念の日			
12	水		SSW・SC来校	○	柔・卓・将
13	木	大なわ大会予備日	フツ素		
14	金	入学説明会・半日入学 5組・1・2年13:00完全下校	地生連パトロール	×	陸・B
15	土	支部部活動交流会 (パレーボール・バスケットボール・卓球)	社会福祉協議会「配食サービス」		
16	日				
17	月	委員会活動			
18	火	校内図工展		○	
19	水	校内図工展 4年ALT	SSW・SC来校	○	
20	木	全学年参観・懇談会 午後金曜校時 4年SSHふれあいトーク 校内図工展	フツ素 PTA総会		
21	金	校内図工展(12時まで) 5年ALT		○	
22	土				
23	日	天皇誕生日			
24	月	振替休日			
25	火			○	
26	水		SSW・SC来校 移動図書館こじか号11:00~11:40	○	柔・卓・ 茶・将・▽
27	木	2年生活「おおやけこども園との交流」 町別児童会	フツ素		
28	金	6年卒業遠足		○	陸・B
29	土	サタデースクール閉講式	PTA本部 運営		



避難訓練（地震）

1月10日（金）に大地震発生を想定して、避難訓練を行いました。物が落ちてこない、倒れてこないところに移動することや落ち着いて行動することを意識しました。14日（月）の抜き打ち避難訓練でも、素早く行動できていました。



5年 総合「日光写真」

1月16日（木）5年生は総合的な学習の一環として、写真家の先生にお越しいただきました。まずは、写真家の仕事についてお話を聞きました。写真家としての工夫や仕事への思いに、子どもたちは興味津々でした。

次に、運動場に移動してアルミ缶を使った日光写真を撮影しました。学級の友達との集合写真は思い出の1枚となりました。



大宅中学校生徒会訪問

1月23日（木）大宅中学校生徒会が、6年生のために小学校を訪問しました。学校生活や部活動などについての説明の後、質問の時間も設けられました。

6年生にとって、中学校生活への見通しをもつ機会となりました。



持久走大会

1月20日（月）校内持久走大会を行いました。学年ごとに、自分のペースで走り続けました。多くの保護者の皆様に参観いただいたことで、子どもたちは普段以上に張り切っていました。

1年生にとっては初めての、6年生は最後の持久走大会。めあてに向けて、爽やかな汗を流しました。

1年



2年



3年



4年



5年



6年

